

Metepec, gobierno con calidad

Ana Lilia Herrera se movilizó rápido al inicio de los encharcamientos de dos colonias de Metepec: abrió albergues, distribuyó cobijas, creó cuadrillas de limpieza y desazolve, instrumentó grupos sanitarios para evitar el dengue y tétanos. Una respuesta inmediata similar a la aplicada por Peña Nieto en Valle Dorado, salvo que en la Zona Cero el emisor es responsabilidad de tres instancias como federal, defensa y mexiquense. Los gobiernos locales que no invirtieron en sus administraciones en labores de limpieza de barrancas, desazolves y retiro de basura, son los grandes responsables de encharcamientos que derivan en inundaciones vecinales. Metepec no sufrirá los problemas de las lluvias si en los tres años que restan se concluye el drenaje profundo de Toluca y que además de beneficiar a este municipio, también lo hará con San Mateo Atenco. El diagnóstico de los encargados de aguas, es que los canales del Lerma están llenos, echando por la borda el catastrofismo de la CNA y el estiaje que obliga a censurar a la ciudadanía del Valle de México por tener derecho a agua potable suficiente y de buena calidad.

La respuesta que ofreció Ana Lilia Herrera en Metepec, contrasta con el populismo desgarrado de la anterior administración y que la ciudadanía reprobó en las urnas recientemente. Trabajando con las uñas, por las arcas vacías como una enorme deuda pública heredada, Herrera Anzaldo, ha optado por denominar a su administración un Gobierno de Calidad Pública, que nada tiene que ver con el esquema de la iniciativa privada que mal importaron los foxistas al servicio público y cuyos malos resultados hoy se continúan con la crisis de empleo y seguridad pública a nivel nacional.

Metepec también se ha enlazado a la red de seguridad municipal que David Garay monitorea y que anteriormente no se hacía porque los ayuntamientos de derecha y de izquierda, trabajan de ma-

nera aislada fomentando con ello la criminalidad. Se aguarda que con esta red de cámaras en distintos ayuntamientos, habrá una respuesta efectiva a la delincuencia evitando el Efecto Cu-caracha. La respuesta que se consiga en breve en materia de seguridad pública permitirá evaluar la responsabilidad de los partidos políticos en el crecimiento de la criminalidad.

Eso mismo se comprende hoy con las inundaciones y encharcamientos que tienen lugar en varios

municipios mexiquenses, de no haber inversión en el desazolve el costo lo pagan las colonias pobres debido a la incuria de sus ayuntamientos. La calidad del gobierno está en el servicio y la experiencia para el prísmo que regresa a gobernar la mayoría de los municipios mexiquenses, es responder de cara a la sociedad

estas demandas obvias y rutinarias.

Para enfrentar la crisis financiera y emprender con la mística del ejemplo, Herrera Anzaldo ha decidido reducirse su sueldo para darle un corte juarista a su administración pública. Por lo pronto, con la primera emergencia social que vivió Metepec por las precipitaciones pluviales, Ana Lilia, actuó con eficacia.



Glafira Osorio Clark

